
Comité Directeur CDTTE du 1/12/22 
 
Participants : Marie-Thérèse (en visio), Yves (visio), Bruno C,  Aurélie, Christian, 
Nicolas (en visio), Pascal (en visio), Gérard, Hervé, Jérôme, Valérie, Jean-Paul,  
 
Excusés : Martine, Loïck, Renaud, Solo, Véronique 
 
Ordre du jour : 
- validation du CR du CD précédent 
- infos générales  
- Finances  
- Compétitions et infos sportives  
- Fonctionnement (dont arbitrage, formations, poste de Secrétaire Général 
- autres 
 
 
Validation du CR du 8/9/22 
OK 
 
Infos générales 
Licenciés 
Au 22/11/2022 

 
Bonne évolution générale du nombre de licenciés 
Attention à porter à St Germain les Corbeil, La Ville du Bois, Ris-Orangis 
 
COPREDIF du 2/12/22 – ordre du jour et remarques 
- licences 
- féminines (club de dirigeantes idée moyennement bien perçue, voir plutôt les 
conclusions du sondage du tournoi féminin) 
- ANS PSF FFTT 
- salles pour compétitions (Interdépartementaux : 2 sites, revoir le format…) 
- réduction du nombre de journées de match par phase (pourquoi faire ? les joueurs 
veulent surtout jouer ; plutôt simplement rallonger) 
- phasage des calendriers 
- convention FFTT (accompagnement, clubs à visiter = ceux donnés par Yves qui 
sont en difficulté + ceux qui souhaiteraient être aidés) ; formaliser sur des 
thématiques  contact des clubs par Yves et Pascal possible 
 
Conseil de Ligue du 5/12/22 
Messages à porter = ceux qui seront donnés en COPREDIF→à renvoyer par Bruno 

2022/2023 Octobre Novembre

Hommes 2843 87% 2996 87%

Femmes 426 13% 459 13%

Total 3269 3455

Ecart 556 392

% / saison passée 20,49% 12,80%

% / Saison -2 17,67% 23,75%

Clubs 54 54



Convention avec la FFTT (50 000 € de demandés)  
 
AG FFTT du 10/12/22 
Augmentation des licences 23-24 : 
 Compétition vétérans à juniors de 22.15 à 24.15 
 Compétition cadets à poussins de 13.15 à 16.15 
 Loisirs vétérans à juniors de 7.40 à 10.40 
 Loisirs cadets à poussins de 3.5 à 5.50 
 Loisirs part régional/départemental vétérans à juniors de 7.00 à 9.00 
 Loisirs part régional/départemental cadets à poussins de 3.1 à 4.00 
Budget 23-24 : 

 En tenant compte des augmentations de licences ci-dessus le budget 2023-
2024 présente un déficit de 190 000 euros sur 7 M€ 

Ces 2 points seront mis au vote à cette AG de décembre. 
Trop fort. Peut-être trop de projets. Messages à porter en AG : 
 →savoir les causes 
 →quelles actions pour les féminines ? 
 →réduire le nombre de projets 
 
Aides du Conseil Régional aux petits clubs 
2ème série de chèques sport pour 2022 
Rappel des précédents chèques Sport du Conseil Régional reçus (selon proposition 
CDTTE) remis à l’AG 

Saint Germain les Corbeil 

Longpont 

Courcouronnes 

Bures sur Yvette 

La Ville du Bois 

Le Plessis Paté 

Saint Pierre du Perray 

Janville Lardy 

ASCEA Saclay 

Le Plessis Pâté dit ne pas avoir reçu. 
 
Nouvelle série de chèques Sport mais limitée en nombre (20 sur toute l’Ile-de-
France), destinée à certains qui n’auraient pas encore eu, choisis parmi les petits et 
ceux engagés en faveur des personnes en situation de handicap 

ORMOY TT 

BOUTIGNY/VAYRES TT 

MASSY ES 

 
Grigny : se passe bien, président de Grigny maintenant 
 
Finances 

 
Dépenses correspondent à du déjà réalisé 

BUDGET 2022/2023

Dépenses Recettes Dépenses Recettes

Differenciel 50 015 298 713 298 713 123 741 173 756 

Réalisé au 01/12/22Prévisionnel 2022 2023



Recettes prévisionnelles à 15 j ; 32852 € de subvention ANS reçues à ce jour 
Situation bonne à ce jour →comptes clubs à envoyer s49 
Prestations d’arbitres à venir pour mi-décembre 
 
Compétitions et infos sportives  
GIRPE sera obligatoire au niveau régional à partir de 23/24 ; en Essonne, a priori 
tous déjà sur GIRPE sauf peut-être quelques petits clubs (mais pas en régional) 
 
Tournoi féminin  
81 participantes ; record et record aussi au niveau des jeunes 
Très bons retours ; animations (Fit Ping, démo de haut niveau, Ping Virtuel, 
photobooth, lots) 
Démarrage en retard (problème avec les tableaux) 
Transfert des résultats dans SPID 
Sondage : démo, Ping virtuel, photobooth ; en faveur d’autres tournois compétitifs et 
moins compétitifs + CPS 
→convoquer plus tôt (9h30 pour démarrage à 10h) 
 
Critérium Fédéral 
Participants en augmentation : 463 joueurs ; peu de filles 
Problèmes de salle→relancer un appel aux clubs pour le dimanche surtout et aussi le 
samedi 
Pour les clubs, penser à proposer au département 
Faire de la com sur les niveaux nationaux 
 
Championnat de France Vétérans 
Plusieurs demandes pour remettre des matchs de classement 
Déroulement à annoncer 
Revoir le règlement pour y confirmer les matchs de classement 
Besoin de trouver sur SPIDD comment faire un tableau OK et un tableau KO sans 
les barrages  
→questionner la FFTT sur la possibilité d’avoir cette possibilité avec SPID
 Bruno 
→demander un avis d’informaticien sur la possibilité de remettre à niveau Access
 Gérard 
 
Challenge Marthe Chavernoz 
Séances de préparation dimanche 4/12 19h 
 
Challenge Roger Lardeau 
Philosophie à réexpliquer (niveau départemental) ; pour les débutants viser le Marthe 
Chavernoz (niveau débutant) 
→indiquer la cible pour chacune des compétitions 
 
CNV 
Martine arrête la gestion de la CNV Hervé reprend 
 
Championnat par équipes 
 
Température des salles 



Pas de température limite dans le règlement 
Restriction de chauffage dans plusieurs mairies 
Plusieurs villes avec consignes à 14°C (correspond à une limite d’un ancien arrêté) 
 
Fonctionnement 
Arbitrage 
Recherche d’arbitres et de JA bien démarrée par Stéphanie Chevallier et Stéphane 
Urvoaz 
Utilisation de SPIDD vs Access 
 
Formations 
SPIDD  oui si en Essonne →demander un formateur pour faire une séance en 
Essonne Marie-Thé 
Préparation mentale →questionner les clubs et le pôle départementale + en parler en 
réunion des présidents 
JA3  candidats : Samuel Loobuyck (prochaine formation le 4/3)  OK 
pour la payer par le Comité 
 
Poste de Secrétaire général 
Gérard candidat OK à l’unanimité 
 
Site internet, Instagram, facebook… 
Accès au site pour Hervé, Jérôme 
 
Groupe whastapp Comité Directeur pour les infos Aurélie ou autres infos 
 Valérie 
 
Perspectives – Tour de table 
Téléthon les 2 et 3/12 
 15 clubs vont faire des animations ou des collectes 
 
Sport-Santé 
 Quelques clubs 
  Ste Geneviève avec des EHPAD 
  Corbeil avec Alzheimer 
 
Inclusion vers l’emploi 
 Corbeil avec PIC Inclusion ; coach d’insertion, nouveau métier 
 
Opération Eté Ping 
 Yerres gagne 2 tables 
 Ste-Geneviève gagne 1 table 
 
Ping en extérieur 
 1000 nouvelles tables 
 Intérêt a priori moyen 
 
1 école / 1 table 
 32 candidatures en Essonne ; un record 
 Intéressant pour favoriser une relation école-club 


